

Forums pour les joueurs

Gambling cryptomonnaie.

Par Profil supprimé Posté le 06/07/2019 à 13h54

Bonjour, Je suis un investisseur en cryptomonnaire car je crois ou croyais au possibilité de rentabilité de cette univers. Mais ce monde s apparaît au monde du jeu, où l'on parie sur telle ou telle crypto. J'y ai d'abord fait du trading où je suis passé de 4000 euros à 800 euros pour revenir à 2400 (0.7 btc aujourd'hui qui correspond à 10000 euros). Mais voilà, je ne les ai plus car quand j'avais ces 0.7 btc (mars 2019) et bien j'ai tout investi dans une autre crypto tron (trx) avec pour moi un effet de levier plus important. J'aurais pu m'arrêter car la crypto a pris de la valeur en mai 2019 et en ayant tout revendu j'aurais récupéré 5000 euros. Mais non, car sur le réseau tron, il y a des sites de gambling avec des monnaies associées qui sont des types d'actions qui permettent de percevoir des dividendes sur les bénéfices des sites. Au début du gambling, les dividendes étaient très intéressantes et donc j'ai investi 1/4 de mon capital. J'étais enthousiasmé, pensant que le système était vraiment bien et que le site appartenait donc au joueur qui percevait ces actions et dividendes et à ceux qui achetaient ces actions sur les sites de trading. Mais plus le temps passe et moins les dividendes sont élevés et plus le prix des actions baisse. Ne voulant pas faire face à cette débâcle, je réinvestis encore et encore tout en suivant les promesses des développeurs. Pour me rendre compte, il y a 10 jours qu'il n'y avait plus d'espoir. Le prix d'une action ne remontera jamais et les dividendes n'existent plus. J'ai revendu à perte, je suis passé de 2000 euros à 200 euros. Depuis 10 jours, je m'en veux terriblement d'avoir fait ce choix, d'être passé à une cote de 5000 voir 10000 euros et d'avoir été berné aussi facilement. J'ai honte, j'ai perdu presque tout l'estime de moi car c'est un échec de plus dans ma vie. J'ai déjà perdu dans les paris sportifs et également dans un ponzi internet. Je ne fais que ressasser mes mauvais choix avec beaucoup de colère. Mon entourage me dit de relativiser mais c'est difficile et plus fort que moi, je ne cesse de y penser. J'étais à deux doigts d'une réussite financière, je m'étais projeté et non. J'ai tout de même viré tout ce qui avait un rapport avec les cryptos. Et je lutte difficilement contre cette envie de se refaire, de suivre les cours et de retourner voir ce site de gambling qui m'a tant fait de mal. Un conseil, si un jour vous vous intéressez au monde des cryptos, n'investissez que ce que vous pouvez perdre, sur des sites fiables et évitez les sites de gambling à tout prix et les sites de cloudmining également. Ces deux derniers sont des escroqueries pur et dur. Il faut retrouver le moral, se concentrer sur des choses bien réelles, la famille, les amis, le travail et profiter de la vie plutôt que de ces conneries qui vous donnent de faux espoirs et vous isolent. J'espère que mon témoignage mettra en garde les joueurs adeptes de nouvelles pratiques de jeux. (car il faut dire que ce système est vraiment révolutionnaire et attrayant à première vue) Ne vous faites pas berné !!! Merci de m'avoir lu

1 réponse

Profil supprimé - 25/11/2019 à 02h29

Merci pour ce témoignage